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令和４年度 学校関係者評価書 
 

１ 自己評価書全般について 

 〇 今年度も新型コロナウィルス感染防止対策のために、地域行事等に参加する機会が

なく残念な一年間でした。 

〇 生徒たちの挨拶がとても良く、規律正しい生活が送れています。 

〇 達成度が低い項目は、ぜひ具体的に取り組んでほしい。 

〇 学力向上プランが分かりやすく、AI ドリルの活用も有効であれば積極的に活用し

てほしい。〇 コロナ禍により、不登校生徒が増加する要因だと思われるが、地域も含

めて支援を考えてい  きたい。 

〇 一人一台のタブレットの活用は、時代の流れを感じ取ることができました。さらに

意欲的に学習に取り組んでほしいと思います 

 

２ 学校から指示された｢課題｣や｢保護者・地域への期待｣について 

 〇 全学年３クラスの学校規模が継続されているのは嬉しい限りです。 

〇 授業が落ち着いて行われ、生徒の状況も良くなり学力も上がり、選ばれる学校にな

ってきました。これからも学力向上を目指してがんばってください。 

〇 地域とのコミュニケーションを図ることや行事へ生徒が参加することを期待して

います。 

 

３ その他 

 〇 コロナ禍で学校の状況が分からなかったが、授業や行事の参観機会が増えると生徒

の様子や授業内容・方法が実際に見られるようになると思います。 

〇 開かれた学校づくり協議会の活動に参加することで、学校の様子がさらに詳しく分

かり理解できました。挨拶運動では、生徒の皆さんが元気に返事をしてくれてとても

気持ちが良いです。 

 

 



 


